



Projet Libre @ccès

publié le 01/10/2024

Le collège François Rabelais met à disposition des élèves une salle informatique sur la pause méridienne.

Cette salle sera ouverte tous les mardis de 12h45 à 13h45.

Elle est ouverte à tous les élèves (max 15) mais la priorité sera donnée aux élèves ne disposant pas d'équipement informatique à la maison.

Les élèves doivent donc obligatoirement s'inscrire au bureau de la Vie Scolaire pendant la récréation du matin et avant 10h40.

Encadrés par un enseignant, les élèves pourront ainsi travailler sur PIX, faire des recherches sur internet, finir un travail sur ordinateur, consulter leurs emails, imprimer, s'entraîner à l'ASSR...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.